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Могучая демонстрация великой 
жизненной силы народного блока 
-  коммунистов и беспартийных

февраля состоялись выбо
ры в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы. Активно 
прошло голосование на всех ьо- 
бирательных пунктах, обслужи
ваемых коллективом нашего ин
ститута. Уже в перзой полови- 

дня проголосовала основная 
лгтфа избирателей.

В шесть часов утра гостепри
имно распахнулись двери изби
рательных пунктов.

Студенческое общежитие по 
ул. Усова, 13. До начала голосо
вания 31десь собралось уже мно. 
го избирателей. Торжественно 
звучит Гимн Советского Союза. 
Председатель избирательной ко
миссии А. И. Будин поздравил 
избирателей о народным празд
ником—днем выборов и пригла
сил принять участие в голосова
нии. Первыми проголосовали 
кочегар института Данилсц 
Петр Николаевич и ученица 
10-го класса 1-й средней школы 
Римма Гончаренко. Девушка го. 
лооует в этом году впервые.

«Сегодня для меня самый ра
достный и торжественный день. 
Я голосую! Хочется сказать 
большое спасибо Родине и Ком
мунистической партии за нашу 
счастливую юность!

Какой прекрасный, светлый 
день.

Какая радость жизни!
Я опускаю бюллетень,
Чтоб жить при коммуниз

ме», — пишет в книге отзывов 
Римма Гончаренко.

«Я голосую пятый раз, и 
всегда с чувством глубокой 
удовлетворенности отдаю свой 
голос за кандидатов блока ком
мунистов и беспартийных. Я 
знаю, что наши избранники все 
сделают, чтобы наша жизнь 
стала еще лучше, еще счастли
вее», — говорит студент отлич
ник учебы Петр Николаенко.

V
Приветливо встретили изби

рателей на 22-м и 23-м избира

тельных пунктах в главном 
корпусе института. Коллек
тивы механического и хи
мико-технологического факуль
тетов проделали большую ра
боту по подготовке к вы
борам, заботясь о том, чтобы 
избиратели в день выборов мог
ли хорошо отдохнуть в уютных 
комнатах отдыха, послушать 
хороший концерт, просмотреть 
телепередачу.

Многие избиратели оставля
ют в книге отзывов теплые 
записи со словами благодарно
сти партии и правительству.

Первыми на 22-м участке 
проголосовали студент-отличник 
Васильев Б. и 64-летняя до
машняя хозяйка Пелагея Гав
риловна Валова.

Голосовав впервые, молодой 
избиратель А. И. Расюк в кни
ге отзывов записал: «Я рад,
что могу отдать свой голос за 
достойных сынов и дочерей на
шего народа».

А вот что пишут студенты V 
курса химико-технологического 
факультета Копылова, Поляно- 
ва, Туркина и другие: «Мы в 
последний раз голосуем в 
г. Томске, который за пять лет 
успели полюбить и который 
стал для нас родным и близ
ким. В этот торжественный 
день мы с особой теплотой 
вспоминаем наших преподавате
лей, которые отдавали все си
лы и знания для того, чтобы 
мы стали настоящими специа
листами. Благодарим партию и 
правительство, открывших нам, 
советским людям, широкую до
рогу в жизнь».

К 12 часам дня на этих изби
рательных участках более де
вяти десятых избирателей вы
полнили свой гражданский 
долг, отдав свои голоса за кан
дидатов нерушимого блока ком
мунистов и беспартийных.

ПочегтшЪш долг
Я день этот праздничный,

бурный
Запомню, как лучший свой

день.
Впервые в цветистую урну 
И я опустил бюллетень.

Я в ногу с другими, как 
равный,

Шагаю отныне, друзья.
Свой долг перед Родиной 

славной
С достоинством выполнил я.

По жизни своей пронесу я 
Священную (верность стране.
За Родину-мать голосую!
За лучших ее сыновей!

С волнением в эти минуты 
Я вспомнил о завтрашнем 

дне,
О том, что в стенах

института
В науку открыта дверь мне.

Мне Партия путь освещает, 
Мне Родина счастье дает.
За это вое я обещаю 
Идти лишь вперед и вперед.

Вперед! Быть полезным
Отчизне — 

Таков наш, друзья, идеал. 
Пусть всходит заря

коммунизма! — 
За эго я голос отдал.

Хотим мы, чтоб лучшие люди 
Стояли всегда у руля 
Великой страны. Краше будет 
Тогда и родная земля.

В нас чувства пылают
жизые,

Прекрасен наш завтрашний 
день! —

За это сегодня впервые 
Я свой опустил бюллетень.

Н. СИБИРСКИИ.

Из колхоза „Путь Ленина“
На отчетном собрании по ито

гам 1954 сельскохозяйственно
го года колхозники сельхозарте
ли «Путь Ленина» говорили о 
той большой помощи, которую 
цм оказали студенты г. Томска 
в уборке урожая.

«Мы выражаем благодар
ность студентам политехниче
ского института, педагогическо
го института и учащимся 45-й

средней школы г. Томска за ту 
большую помощь, которую они 
оказали нашему колхозу в 
уборке урожая зерновых куль
тур, овощей и картофеля.

Желаем здоровья и успеха в 
учебе вам, товарищи!»

От общего собрания колхоз
ников: М ЛИПУХИН, Н. УС-

нин, в. топкин.

За лучшие научные работы 
студентов

(Из приказа по Министерству
В мае 1954 г. был прове

ден смотр научных работ 
студентов высших учебных 
заведений г. Томска, в ко
тором участвовали студенты 
вузов, " представившие 155 
работ. В вузах города рабо
тает 223 научных кружка, 
в которых принимает уча
стие 4290 студентов.

За 1953/54 учеб, год сту
дентами вузов города Том
ска выполнено до 1000 на
учных исследований. На ву
зовских конференциях ра
ботало более 40 специаль
ных секций.

Придавая большое значе
ние привлечению студентов 
к научно-исследовательской 
работе, Министерство выс
шего образования п  лучшие 
научные работы наградило 
грамотой Министерства выс
шего образования и преми
ровало ценным подарком на 
сумму 200 рублей студента 
нашего института Ситнико-

высшего образования).
ва Л П. — за работу «При
бор для измерения сил ре
зания».

Грамотой Министерства
высшего образования на
граждены студенты:

Большаков В. 3 .—за рабо
ту «Метод касательных оп
ределений глубин по данным 
магнитной съемки»;

Попеляев Б. В. — за ра
боту «О новой находке ниж
не-палеозойской фауны и 
отложениях Тельбесской 
формации Горной Шории»;

Сельский В. А. — за ра
боту «Прямое иодирование 
дифенил-сульфана»;

Копач Ё. Н. — за работу 
«Сравнение методов индук
тивного включения высоко
частотного генератора в тро
сы ЛЭП»;

Гарганеев Б. П. — за ра
боту «Электромагнитный 
усилитель с компенсирован
ным полем остаточного маг
нетизма».

С методического 
совещания

На состоявшемся недавно ме
тодическом совещании при зам. 
директора института по учебной 
работе были рассмотрены раз
работанные на геологоразведоч
ном факультете нашего инсти
тута проекты учебных планов 
геологических специа л ьнсстей.

Как отметило большинство 
присутствующих, существенным 
недостатком рассмотренных 
учебных планов было то, что 
они оказались совершенно не
согласованными со специали
стами по общетехническим дис
циплинам, благодаря чему эти 
дисциплины представлены та
ким малым количеством часов, 
за которое невозможно изло
жить тех основных знаний, ко
торые требуются любому инже
неру, в том числе и инженеру- 
геологу. Так, для многих спе
циальностей на электротехнику 
и машиноведение отводится 
лишь по 28 часов.

Совещание вполне согласи
лось также с деканом ГРФ тов. 
Оивовым А. Г. в том, что по 
специальности «техника развед
ки» должно присваиваться зва
ние инженерамеолога, а не гор
ного инженера, как это преду
смотрено министерством, о чем 
будет представлена докладная 
записка в МВО СССР. Именно 
в направлении подготовки ин_ 
шшера-геолога и разработан 
факультетом учебный план этой 
специальности.

Совещание предложила фа
культету устранить вышеотме- 
ченные недостатки в проектах 
учебных планов, после чего они 
будут представлены на рассмот
рение в министерство.

К И Т О Г А М  С Е С С И И

Р аботаем  н и ж е своих  
возм ож ностей

Окончилась зимняя экзаме
национная сессия. В нашей 
923-1 группе четыре студента 
получили неудовлетворитель
ные оценки. И опять, как и в 
предыдущие сессии, среди не
успевающих мы видим все тех 
же—Кабыжакова и Чернову.

Вопрос об успеваемости Ка
быжакова уже второй год сто
ит на повестке дня наших груп
повых комсомольских собра
ний. Его ругали, убеждали, 
просили исправиться. Он обе
щал исправиться, но не выпол
нял своих обещаний. Кабыжа- 
кову начинает льстить его «по
пулярность» в группе, и он гор
до заявляет, что точные нау
ки не его «стихия», что его 
призвание — гуманитарные 
науки. Зачем же, спрашивает
ся, он поступал в технический 
вуз? Или не знает, что на про
изводстве не будут спрашивать 
о его призвании, а потребуют 
хорошей работы? Посредствен
ные инженеры не нужны 
нашему производству.

Во всей группе успеваемость 
низкая. Только три студента в 
эту сессию сдали экзамены на 
«хорошо» и «отлично». А раз
ве мало у нас способных студен
тов? Почему, например, Хур- 
син и Егорина наряду с отлич
ными оценками получают и 
удовлетворительные? Почему 
Флоровская и Мареев сдали сес
сию на одни удовлетворитель
ные оценки? Они могут учить
ся, но не хотят «переутруж- 
дать» себя.

Пора бы нашему групповому 
бюро ВЛКСМ снять с повестки 
дня вопрос о Кабыжакове и 
строго спросить с тех, кто мо
жет хорошо учиться, но не 
учится.

Многие к экзаменам готови
лись плохо. В общежитии у ре

бят было просто «мертвое цар
ство»: или спали, или играли в 
кости. Поэтому «завалы» в 
группе не случайны.

Взять хотя бы Чернову. К 
экзамену по физике не готови
лась, на экзаменах давала аб
сурдные ответы, но обвинила 
не себя, а преподавателя С. С. 
Гутина, сказав, что он слиш
ком строго к ней подошел. К 
тому же она неискренна с то
варищами, часто обманывает. 
Получив на экзамене по сопро
мату «удовлетворительно», она 
всем сказала, что сдала на 
«хорошо». Или с экзаменом по 
физике. Как во время подго
товки к экзамену, так и в день 
экзамена она была здорова, а 
получив «неудовлетворитель
но», «заболела», достала ме
дицинскую справку и получила 
разрешение на пересдачу. Ко
го она обманывала, зачем — 
группе непонятно. Этим своего 
авторитета она не поднимет. 
Плохо то, что на все проделки 
Черновой мы возмущаемся 
только между собой, а разве 
можно группе проходить мимо 
такого факта? Если Чернова 
нечестна в малом, как же ей 
доверить в большом деле?..

Вся же группа в сущности 
не такая уж плохая. По срав
нению с весенней сессией экза
мены сейчас сдали несколько 
лучше. Появились хорошие сту
денты, которых в весеннюю сес
сию не было.

Среди нас много таких сту
дентов, которые получили толь
ко по одному «удовлетвори
тельно». Значит, эти студенты 
немного не доработали. Надо 
надеяться, что в следующую 
сессию они покажут только 
отличные и хорошие знания.

МИТРОФАНОВА, 
студентка 923-1 группы.

Улучшилось 
качество учебы
Итоги зимней экзаменацион

ной сессии по геологоразведоч. 
«ому факультету оо всей оче
видностью показали улучшение 
качественных показателей в 
учебе. Увеличилось число от
личников и количество студш. 
тов, сдавших экзамены на по. 
вышеняые оценки. Отрадными 
являются итоги по первому и 
второму курсам, которые оказа
лись лучшими по сравнению о 
аналогичной сессией прошлого 
учебного года.

К числу передовых групп, по
лучивших на экзаменах наивыс. 
шие показатели, относятся груп
пы 240-1, 251, 221, 242-1, 223 
и 234-1.

На факультете 83 отличника, 
что составляет 10,8 процента от 
общего количества студентов 
факультета. Среди отличников 
видим студентов Демидова 
(группа 210), Холмова (группа 
220), Ковалева (группа 230-11), 
Любалинокую (группа 230-111), 
Васильева Б., Дыбина, Петро
ва В. (группа 261), Пономарен
ко (группа 262), Плевако (груп. 
па 212), Ермолаева (группа 
233-1) и других.

Комсомольское бюро факуль
тета занималось вопросами ор
ганизации самостоятельной ра
боты студентов, в чем оказало 
помощь деканату. Хорошо по
могли первому курсу предста
вители комсомольского актива 
ГРФ студенты 261-й группы 
Снитко и Телешев.

По результатам сессии 46 
студентов I и II курсов факуль. 
тета имеют задолженности. 7 
человек отчислены за академи
ческую неуспеваемость. Худши
ми группами являются 214, 
253-1 и 222 группы. На экзаме
нах получили неудовлетвори. 
тельные оценки Колпаков (груп. 
па 214) — 4 неуда, Яцына 
(группа 254-1) — 3 неуда, Гла
зырин (группа 224-П) — 2 не- 
УДа.

Некоторые успехи в работе 
факультета не дают основания 
для успокоения. Предстоит при
ложить еще много усилий для 
того, чтобы добиться еще более 
лучших результатов, которые 
соответствовали бы возможно
стям факультета.

А. БАКИРОВ.
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Улучшить работу хозяйственных служб института
П ерестроить р аботу „Нужно это прекрат ит ь“

Стенная газета столовой №  41 «Кулинар» не первый 
раз подает тревожные сигналы о том, что большая часть 
дефицитных продуктов отпускается «на дом» работникам 
столовой и их знакомым. Но эти сигналы не доходят до 
сознания директора столовой тов. Левичева.

Спрашивается, до каких же пор будет длиться это безо
бразие?

Студенты. Почему в буфете вашей столовой нам не 
продают продукты?

Зав. столовой №  41. Подождите, свои еще не брали. 
Своим не хватает, не только вам.

И темно, и х о л о д н о

Они будут 
хорошими 

инженерами

Юрия Бухгольца и Игоря 
Леонова на нашем факультете 
знают как хороших обществен
ников.

Юрий — активный участник 
художественной самодеятельно
сти. Игорь — член бюро 
ВЛКСМ факультета и с пору
ченной работой справляется 
хорошо.

Между комсомольцами завя
залась хорошая дружба.

Общественная работа не ме
шает друзьям хорошо учиться. 
Юрий уже пятую экзамена
ционную сессию сдает только 
на «отлично»». Игорь в инсти
тут пришел с золотой ме
далью. Все годы учится только 
на повышенные оценки. Экзаме
ны последней сессии он сдал 
только на «отлично».

Работая систематически над 
учебным материалом, друзья 
накапливают прочные знания. 
Они будут хорошими инжене
рами. — таких ждет производ
ство.

В. КИМ,
студент электромеханического 

факультета.

Кто из вас, дорогие друзья, 
не испытал счастья первой люб
ви с ее тревогами и волнения
ми, с необъяснимой робостью 
в момент, когда, наконец, ты 
решился впервые в жизни при
гласить ее в кино или даже 
просто на танец на курсовом ве
чере. Человек полюбил, и ему 
хочется стать во сто крат лучше, 
красивее. Всепобеждающая си
ла любви помогает ему пройти 
подчас такими трудными доро
гами к своему счастью, о кото
рых он раньше даже боялся ду
мать.

— Любовь — это одно из 
самых больших богатств, кото
рое дает человеку жизнь, — 
сказал один из студентов на 
дискуссии о дружбе, товари- 
щистве и любви.

Вы, конечно, согласны с 
этим товарищем, дорогие 
друзья, а вот Леонид Минеев, 
студент И курса горноэксплуа
тационного факультета не со
гласился бы о таким определе
нием. В его редакции понятие 
о любви выглядело бы при
близительно так: «Любовь, с
точки зрения коммерческой, 
связана с рядом финансовых 
операций, убыточных для юно
шей и прибыльных для деву
шек. Далее Минеев мог бы до
бавить, что, если умело «играть 
в любовь», можно и избежать 
материального ущерба.

— Как же такой человек мо
жет любить! — воскликните 
вы.

Вот уж извините, достовер
но известно, что однажды в

Хозяйственные службы ин
ститута играют важную роль в 
обеспечении учебного процесса.

В прошедшем году админист
ративно-хозяйственное управле
ние института проделало значи
тельную работу по подготовке 
учебных корпусов к занятиям, 
по подготовке общежитий к зи
ме. Кое-что было сделано и по 
ремонту квартир научных ра
ботников.

Но если все-таки более объ
ективно оценивать хозяйствен
ную деятельность АХУ, то мож
но, не преувеличивая, сказать, 
что здесь имела место больше 
бездеятельность целых отделов. 
Особенно, если будем говорить 
не о количестве, а о качестве 
выполненных работ.

Прежде’ всего бросятся в гла
за некачественное проведение 
ремонта общежитий, а в отдель
ных случаях, недопустимая за. 
тяжка ремонта Так, начальник 
ремпруппы ОКСа т. Ковалев, 
прораб т. Вердалиев затянули 
ремонт общежития по ул. Со
ветской, № 106, до самой зи
мы. Не лучше обстояло дело с 
ремонтом жилого дома по пр.

I Кирова, № 13. А как показало 
обследование общежития по ул. 
Усова, 17, деканатом МФ после 
так называемого «ремонта», 
полы пропускают воду вниз, 
протекает крыша, не отремон
тированы рамы, замки в две
рях, не произведена побелка 
стен некоторых комнат, покра
ска пола и т. д.

Выяснились и действитель
ные причины такого непригляд
ного положения. Пошатнулась 
трудовая дисциплина, укорени, 
лаоь круговая порука и рваче
ство, особенно среди работни
ков гаража. Не ведется борьба 
с лодырями. Процветает пьянст
во среди работников АХУ. А 
многие руководители отделов 
либо сами нарушают трудовую 
дисциплину (например, т. Кир
санов — механик ЭТО), либо 
прониклись чувством временно
сти на своих постах и не жела
ют решать перспективно про
изводственные вопросы.

Плохо стали относиться к 
своему делу коменданты обще.

жизни (уже будучи студентом) 
Леонид делал попытку к объяс
нению в любви (а по совести 
сказать, товарищи, даже объяс
нился...).

Но, впрочем, расскажем вам 
все по порядку.

Два года тому назад, оты
скав свою фамилию в списках 
зачисленных в ТПИ, Леонид 
Минеев удовлетворенно кашля
нул и стал лениво просматри
вать соседние столбцы. Вдруг 
он увидел знакомую фамилию.

— Может однофамильцы, — 
подумал он. —Но ведь инициа
лы тоже сходятся.

В его памяти всплыли дета
ли случайного знакомства с де
вушкой из соседнего дома, еще 
там... в Кемерово. А через не
сколько дней Л. Минеев сто
ял в вестибюле общежития де
вушек и говорил немного удив
ленной и растерявшейся зем
лячке:

— Вы меня, вероятно, уже 
забыли, а ведь я ваш замляк, 
даже сосед. Помните, мы с ва
ми еще встретились у подъез
да?..

Хорошо встретить земляка 
в большом незнакомом городе, 
где еще не имеешь новых дру
зей, а впереди пять долгих лет 
учебы. Для Галины Н. это бы
ло приятной неожиданностью, 
тем более, что земляк оказал
ся внимательным и в ближай
шее время пришел пригласить 
ее в кино.

— Ой, девочки, удобно ли 
мне вдруг ни с того ни с сего 
пойти с ним в кино? — расте
рялась Галина.

житий (например, т. Ильичев — 
Усова, 15), коменданты учеб
ных корпусов (например, 
т. Двейцов — новый горный 
корпус). Отсюда в корпусах 
беспорядок, из рук вон плохое 
санитарное состояние, порча ин. I 
ститутского инвентаря, хищни
ческое расходование электриче-. 
ской энергии, воды, топлива.

Порочный, бюрократический 
метод работы процветает в 
ЖКО. Прежде, чем будет вы
полнен заказ ква'ртаросъем щи- 
ка, исписывается ворох бумаг, 
ставятся десятки резолюций.

Плохо выполняет свои обя. 
занности охрана института. А 
начальник охраны т. Виногра
дов только руками разводит, | 
если ему докладывают, напри
мер, о хищении угля и проч.

Вполне понятно, что из такой 
работы АХУ должны сделать 
соответствующие выводы все 
начальники отделов и в корне 
перестроить свою работу.

Необходимо прежде всего 
поднять трудовую дисциплину в 
коллективе. А для этого следу
ет усилить партийное влияние 
среди работников, повысить тре. 
бовательность со стороны руко
водства, ответственность со сто
роны исполнителя за любое по. 
ручейное ему дело. Нельзя в 
деле повышения трудовой дис
циплины забывать и о воепита. 
тельной работе. Проведение 
производственных совещаний и 

! профсоюзных собраний с раоъ. 
яснееием назревших задач, с 
критикой нерадивых работни
ков. Известно, что обществен
ное мнение всегда дает положи, 
тельные результаты.

Необходимо наладить также 
производственное обучение ера 
ди рабочих со сдачей экзаменов 
на разряд.

Здоровый в основной своей 
массе коллектив АХУ может, 
конечно, улучшить свою работу, 
если партийная и профсоюзная 
организации будут постоянно 
воспитывать у рабочих и служа
щих чувство гордости за инсти. 
тут, чувство нетерпимости ко 
воем нарушениям трудовой дис
циплины.

— А что же тут особенного? 
Обидишь его, если откажешь
ся, вот и все, — ответили де
вушки.

Так началась эта «коммерче
ская история». Галина время 
от времени ходила с Леонидом 
в кино, в театр, не отказыва
лась от предложенной порции 
мороженого или от конфет, по
зволяла уплатить за себя в 
трамвае и в автобусе.

Однажды вечером Галина 
пришла домой расстроенной.

— Девочки, милые, что мне 
делать, он мне объяснился, — 
проговорила она.

— И что же ты ему ответила?
— Ну что я ему скажу, он 

мне совсем не нравится. Я 
ведь относилась к нему, как к 
земляку... — растерянно про
говорила Галя.

— Ну и скажи ему прямо, 
что не любишь и полюбить не 
сможешь, — сказали девушки.

И через некоторое время 
Леонид Минеев вынужден был 
в душе признаться, что на ли
рическом поприще он провалил. 
ся.

Но не таков был Леонид, 
чтобы теряться от таких не
удач. В ближайшую субботу он 
снова явился к Галине и за
явил:

— Мне с тобой нужно пого
ворить по делу.

— Оставьте нас, девочки, на 
минуту одних, — попросила Га
ля.

Выждав пока все удалились, 
Минеев сразу перешел к делу,

— Ты должна мне вернуть 
деньги, которые я на тебя за
тратил.

— Какие деньги? — не сра
зу поняла Галина.

— В кино я тебя водил? — 
водил. Мороженое и конфеты

Может быть, работники 
ЖКО института и станут отри, 
цать тот факт, что в домах на
учных работников по ул. Лагер
ной в отдельные дни недопусти
мо холодно, а свет электриче
ских лампочек скорее похож на 
жалкое мерцание свечей?.

Все это может быть. Тем бо
лее, что наступает весна, дни 
становятся длиннее и светлее, 
пригревает солнышко. Работни
ки ЖКО, начиная от начальни
ка т. Желонкина и кончая ко
чегаром т. Громовым, пригре
лись, видимо, от безделья, при
тихли и не обращают внима
ния ни на какие просьбы окру
жающих.

А жильцы этих домов по- 
иному расценивают обстановку, 
им совершенно непонятно, по
чему в прошлые годы эти двух
этажные дома были теплыми и 
нормально освещенными, в 
этом же году все получается 
иначе. Возможно, где-нибудь 
и кем-нибудь уже найдены 
объективные причины или вы
искиваются еще таковые, но от 
этого никому не легче.

Достаточно сказать, что в на.

покупал? —- покупал. Вот и 
извольте уплатить за все.

— И... сколько же это я 
должна тебе за это? — спроси
ла Галина.

— Я не интегрировал, но, 
кажется, сто пятьдесят руб
лей, — с невозмутимостью 
главбуха пояснил Минеев.

Сдерживая негодование, Га
лина отдала имевшиеся у нее 
сто рублей этому лирическому 
коммерсанту, и последний с 
олимпийским спокойствием уда
лился.

— Почему вы ему не дали 
пощечину и не выгнали из 
комнаты? — спросили Галину 
в комитете комсомола, узнав 
об этой безобразной истории.

— Знаете, я бы ему еще 
300 рублей отдала, только бы 
он мне больше на глаза не по
казывался, до такой степени 
он мне стал противен. Ведь он 
такой... Знаете, ему пришлют 
посылку, и он ребятам своей 
комнаты продает... сало.

А Минеев считает, что он 
поступил просто принципиаль
но. Он даже сделал попытку 
выразить это через нашу обла
стную молодежную газету, на
писав письмо «Прав ли я?» 
Юноши и девушки нашего ин
ститута ответят Леониду Мине
еву на его вопрос. Ведь таких, 
кто измеряет великое и святое 
чувство любви на рубли и ко
пейки, у нас, к счастью, очень 
мало, и хочется, чтобы их не 
было совсем. А пока они есть 
в нашей среде, нам остается 
сказать одно:

— Девушки, будьте бдитель
ны, обходите Л. Минеева нему 
подобных лирических коммер
сантов!

П. СЛЕЗКО.

шйи только доме № 23ю за 
эту зиму простудными заболева
ниями переболели почти вое де
ти, а многие из них даже по 
нескольку раз. А дети прожи. 
вают почти в каждой квартире 
этого дома. Безобразия с отоп
лением продолжаются и сейчас. 
Ночью батареи обычно бывают 
холодные, жильцами не раз об
наруживалось, что кочегары 
ночами опят, и только утром 
начинают шуровать топки. 
Правда, после «штурма» жиль
цов положение исправляется, 
но не более чем на два—три 
дня.

Не меньшей помехой и в 
жизни, и в работе жильцов яв_ 
ляется безобразный свет. Едва- 
ли рискнул бы начальник элек
троцеха института т. Кононов 
зайти в эти дома вечером без 
опасения расшибить себе голо
ву в этом сарайном полумраке.

А сколько было жалоб в ад
рес ЖКО, электроцеха, дирек. 
ции института? Пробовали даже 
петиции писать за подписью 
многих жильцов. Но положение 
осталось без изменения. Вместо 
127 вольт, напряжение в сети 
вечером составляет не более 65 
вольт. И лишь к часу ночи на
кал ламп доходит до нормаль
ного.

Спрашивается — как долж
ны работать научные работни
ки, |Проживающие в этих домах? 
А о других неудобствах в быту 
по 'причине чрезмерного паде
ния напряжения и говорить не 
приходится.

Единственным утешением 
для жильцов являются много
обещающие проекты улучшения 
освещения в этих домах. То 
намереваются перевести осве
щение на питание током стан
дартного напряжения 220 
вольт, то обещают подключить 
осветительную сеть этих домов 
на менее загруженную линию, 
то планируют оборудование 
трансформаторного киоска вбли
зи этих домов. Прекрасны про
екты, слов нет. Но... тут, 
как это всегда водится, не
избежно появляется большое 
«но». То представляет непрео
долимое затруднение переобору
дование внутренней проводки 
домов, не рассчитанной на на
пряжение 220 вольт, то негде 
достать провода на внешнюю 
линию длиною до 1 км., то не- 
могут достроить и оборудовать 
трансформаторный киоск во 
дворе этих четырех домов, то 
даже нет рабочих, чтобы вы
рыть яму и поставить столб. И 
прекрасные проекты превраща
ются в жалкую болтовню горе- 
руководителей ЖКО и электро
цеха института.

Может быть, назрела необхо
димость составить другой капи
тальный проект по ликвидации 
безобразий в работе ЖКО ин
ститута?

3. ВАСИЛЬЕВА.

Зам. редактора 
Н. И. КЛЫКОВ.

Ф Е Л Ь Е Т О Н

ВЛЮБЛЕННЫЙ КОММЕРСАНТ

К304277 Томск, типография № 2 газеты «Краснов знамя». Тираж 1000. Заказ 743.


